



Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

HOMICIDE

Une rixe qui dégénère en drame. Un jeune de 23 ans a trouvé la mort dans la nuit du 28 mai au cours d'une bataille rangée entre gangs au quartier Venez-Voir. La PJ a pu interpellé quelques protagonistes de cette bagarre mortelle. D'autres sont activement recherchés.

Page 9

ARRESTATION

L'enquête ordonnée par le parquet d'Oyem à la suite du vol d'écrans plasma au stade Engong vient de déboucher sur l'interpellation de deux soldats du 2^e Bataillon d'infanterie militaire d'Eyenassi. Ils ont été placés en garde à vue à l'antenne locale du B2.

Page 8

COMMENT SAUVER L'ANNÉE ?

LES 27 et 28 mai derniers, ministre de l'Enseignement supérieur, chefs d'établissements, syndicats d'enseignants et mutuelles d'étudiants se réunissaient pour s'accorder sur les modalités de reprise des activités pédagogiques pour clôturer l'année académique. Mais voilà : Le Snec a fait part hier, lors d'un point de presse, de ses réserves, posant des conditions à tout redémarrage.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

Le couvre-feu a-t-il réussi à freiner la propagation du nouveau coronavirus chez nous ?

Cette question, tout le monde se la pose dans le Grand Libreville, tant la propagation du Covid-19 est inquiétante. Ce qui met en doute l'efficacité du couvre-feu. Et chacun de se demander ce qui a réellement changé avec son entrée dans la bataille. Après moult réflexions, on a fini par percevoir, comme ailleurs où sévit la pandémie, que la mission confiée aux forces de l'ordre est de veiller à l'application stricte des gestes barrières par la population. Notamment, la confiner chez elle pour éviter la propagation de la pandémie. Résultat ? Ouhh...

C'est un constat, autant les Librevillois se sont distingués par leur indiscipline, autant les agents de la force publique n'ont pas fait mieux que le peuple dont ils sont l'émanation. Un tour de ville pendant le couvre-feu permet d'observer ce qui se passe aux check-points et de comprendre pourquoi la population continue de le violer proprement. Non seulement elle se balade au nez et à la barbe des gendarmes, militaires et policiers sans être inquiétée, mais surtout on croise à l'heure-là, de curieux "clandos" dépourvus de laissez-passer officiel. Renseignements pris, ces gens qui bravent l'interdiction de circuler seraient gendarmes, policiers et militaires. La plupart des... officiers. Dans ce cas, à qui voulez-vous imposer le confinement ?

On connaît maintenant l'une des raisons de l'échec de la lutte contre le Covid-19 chez nous. Que décide-t-on d'autre ?

...MAKAYA



Photo: Adjari NTOUOUME/L'Union

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit